

Ouverture du forum UWW INSEP « Global Women Forum UWW »,

Mesdames et messieurs Bonjour,

Mesdames les participantes au « Global Women Forum UWW », vous toutes en vos qualités, Mesdames, messieurs les organisateurs, je cite l'équipe de l'UWW sous la houlette de Madame Natalia Yariguina UWW VP et de madame DEQA NIAMKEY directrice du développement et les équipes de direction de la FFLDA et de l'INSEP,

Monsieur le Directeur de l'INSEP, cher ami Fabien CANU,

Monsieur le Président de la Fédération Internationale de Lutte, cher ami Nenad LALOVIC

J'ai le grand honneur et le plaisir de vous souhaiter, au nom de la Fédération Française de Lutte et Disciplines Associées, la bienvenue au Global Women Forum UWW 2024 organisé ici en France et précisément ici à PARIS dans ce magnifique établissement de l'INSEP.

Votre présence porte en elle même l'esprit de l'évènement à venir, celui des Jeux de PARIS 2024. Des Jeux qui symbolisent par nature l'union et la solidarité des peuples à travers le monde. Union qui intègre, cela va de soi, l'obligation de ne reconnaître qu'une humanité celle des Femmes et des Hommes reconnus comme égaux en droits et devoirs.

A ce titre je me réjouis que nos disciplines de la lutte telles que déclinées, bien au-delà de la seule performance sportive, dans l'excellence du projet de l'UWW conduit sous la houlette de son Président monsieur Nenad LALOVIC, soient traversées par cet état de fait.

Je suis certain que les travaux menés à l'occasion du forum contribueront à cette volonté partagée par toutes et tous pour un sport ouvert à l'accès de chacune et chacun aux pratiques des luttes et à l'accès aux responsabilités les plus hautes sans discrimination ni sexisme.

La Fédération Française de Lutte et Disciplines Associées bénéficie sous l'autorité de la ministre des Sports et des jeux Olympiques et paralympique madame Amélie OUDEA CASTERA d'un contrat de délégation qui intègre avec force cette dimension.

Pour conduire cette délégation, j'ai veillé dès 2021 avec l'appui unanime du Conseil d'Administration de la fédération, à la nomination de Madame Aurélie AIM TUIL au titre de cadre d'État Directrice Technique Nationale de la FFLDA.

Enfin et pour ce qui est de notre propre représentation au sein même du CNOSF, notre fierté réside en l'élection tout dernièrement au Conseil d'Administration de notre vice-présidente, médaillée olympique en 2004 et déléguée FFLDA Paris 2024, Madame Lise LEGRAND.

Dans l'expression des responsabilités exercées par ces personnalités au plus haut niveau des institutions françaises, je souhaite signifier que nous sommes sur la bonne voix mais que rien n'étant jamais définitivement acquis dans cette quête de l'égalité des chances nous n'aspérons pas au repos.

C'est pourquoi je vous souhaite chères participantes les plus fraternels et fructueux travaux qui soient.

Merci

Lionel LACAZE
Président de la FFLDA